



ことば



「ことば」の教室だより



1学期、がんばったね！楽しい夏休みにしてくださいね！



1学期がもうすぐ終わります。本年度の最初は、11名でスタートしましたが、新1年生が3名、2年生が1名が増えて、15名になりました。

ことばの教室に通級した子ども達は、自分の課題に向かって、目標をもって頑張りました。少しずつ舌の動きや発音がよくなったり、前は出なかった言葉の音がきれいにしたり、吃音があっても、自分のことばで、新しい学級の仲間と関わり、楽しく学校生活を送ろうとしたり、ピロピロ笛で吹く回数を前より伸ばそうとできたり、いろいろな頑張りが見られました。ことばの教室に来る子どもたちは、言葉がうまく出ないかもしれませんが、どの子どももお話が大好きです。私も、ことばの教室に来る子どもたちのお話を聞くのが大好きです。

「ことばっておもしろい。お話するって、楽しい！」と1学期間、そのように少しでも感じて、通うことができたら、嬉しいです。

学校や学級から、笑顔で送り出していただき、また、時間割等でもご配慮いただいた在籍学級の担任の先生がた、毎回の送迎をしてくださった保護者の皆様、感謝しています。ご協力いただきありがとうございました。

2学期のことばの教室は、9月2日（月）よりスタートします。夏休みに体験したこと、楽しかったこと、いっぱい話を聞かせてください。元気にきてくれるのを「ことばの教室」で待っています。」



お楽しみ・手先の運動「コットンボールをつくろう！」



1学期の終わりに、「コットンボールづくり」をしました。水風船を膨らまし、それにコットン糸を巻き付けます。縦に横に斜めにと、巻き付ける作業は、思いのほか難しいです。手首の動きがスムーズに行くことは、字を書く時にも必要な力です。指先でしっかり糸を持ち、手首を返すことがうまくできなくて、巻いた糸がほどけてしまうこともあり

りました。でも、どの子ども最後まで巻くことができました。そして、ボンドを溶かした水につけます。しっかりボンドについたら、乾かします。風船がしぼんで、風船を取り出すと、固まったコットンボールのできあがり！中に、鈴を入れました。コットンボールを振ると「シャリンシャリン」とよい音が出ました。音を聞いて、にっこり。また飾ってあげてください。6月以降に入級のお友だちは、また、一緒に作りましょうね。

